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Abstract (en)
The pallet (1) has a plate formed by sections (14, 14') extending along a main longitudinal direction of the pallet. Intermediate feet (34-1-34-3)
are located between front feet (30-1-30-3) and rear feet (32-1-32-3). Middle material strips (40-1-40-3) form junction zones respectively located at
the intermediate feet, where each zone is extended between the adjacent sections or one of the sections and one of longitudinal walls (10, 10').
The zone is extended in oblique manner with respect to a middle transverse axis of the zone. The zone is symmetric with respect to the middle
transverse axis.

Abstract (fr)
Cette palette (1) comprend des parois périphériques d'enceinte (10, 10', 12, 12'), un plateau formé par au moins une plage (14, 14') s'étendant
selon une direction longitudinale (L) principale de la palette, des pieds (30, 32, 34), comprenant au moins une rangée d'au moins deux pieds
intermédiaires (34), des zones de jonction (40) situées au niveau de chaque pied intermédiaire, chaque zone de jonction s'étendant entre, soit deux
plages adjacentes (14, 14'), soit une plage et la paroi périphérique (10, 10') qui lui est adjacente. Selon l'invention, au moins une zone de jonction
(40 ; 140 ; 240 ; 340 ; 440) s'étend de fagon oblique par rapport a un axe transversal médian (T) de cette zone de fagon a répartir, de part et d'autre
de cet axe transversal, les contraintes mécaniques qui s'exercent sur la palette.
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